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Requeiro à mesa, ouvido douto plenário na forma regimental, que seja encaminhado expediente à
Fundação do Meio Ambiente do Pantanal, em nome da Diretora-presidente Ana Claudia Moreira
Boabaid, para procedimento de manutenção por meio de poda das árvores que se encontram ao longo das
principais vias onde transitam transporte público coletivo, principalmente as árvores que se encontram
nas esquinas onde há semáforos pois estão dificultando ou impedindo a visibilidade do mesmo.

Justificativa
É necessário que periodicamente efetue-se as podas das árvores existentem no perímetro urbano,
contribuindo com a melhor visibilidade e segurança dos motoristas que por ali transitam.

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Outubro de 2017

  

Manoel Rodrigues
Vereador(a) - PSDB
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